

Uruguay se prepara para brillar en los Juegos Paralímpicos con su representación en natación y judo; Lacalle Pou hizo entrega del Pabellón Nacional

Nacional



Publicada el: 21/08/24	Visitas: 157
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.3

https://ultimasnoticias.com.uy/nacional/uruguay-se-prepara-para-brillar-en-los-juegos-paralimpicos-con-su-representacion-en-natacion-y-judo-lacalle-pou-hizo-entrega-del-pabellon-nacional-br_454.php

URUGUAY SE PREPARA PARA BRILLAR EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS CON SU REPRESENTACIÓN EN NATACIÓN Y JUDO; LACALLE POU HIZO ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL

Nacional

Uruguay se prepara para brillar en los Juegos Paralímpicos con su representación en natación y judo; Lacalle Pou hizo entrega del Pabellón Nacional

Hanna Arias y Henry Borges llevarán la bandera celeste en natación y judo, respectivamente.

Sebastián Bauzá destacó la importancia de que Uruguay compita por segundo año seguido en estos eventos internacionales.

Uruguay estará presente en los Juegos Paralímpicos de París

La nadadora Hanna Arias y el judoca Henry Borges llevarán la bandera de Uruguay en los próximos Juegos Paralímpicos que se celebrarán en París.

En un emotivo acto, el presidente Luis Lacalle Pou hizo entrega del Pabellón Nacional a Hanna, quien con tan solo 14 años se convierte en una de las atletas más jóvenes en representar al país en este importante evento deportivo.

La joven nadadora expresó su entusiasmo por la oportunidad, considerándola un gran logro personal.

Hanna se prepara para competir en sus especialidades, los 100 metros mariposa y los 100 metros libres, con el objetivo de mejorar sus tiempos y alcanzar sus metas deportivas.

Por su parte, el secretario nacional del Deporte, Sebastián Bauzá, destacó que esta es la segunda vez consecutiva que Uruguay participará en los Juegos Paralímpicos.

En esta ocasión, el equipo está compuesto por Hanna, una de las representantes más jóvenes, y Henry Borges, quien disputará los quintos Juegos de su carrera, aunque no pudo estar presente en la ceremonia de entrega del pabellón.

Imágenes

**URUGUAY SE PREPARA PARA
BRILLAR EN LOS JUEGOS
PARALÍMPICOS CON SU
REPRESENTACIÓN EN
NATACIÓN Y JUDO; LACALLE
POU HIZO ENTREGA DEL
PABELLÓN NACIONAL**

ara para brillar en los juegos paralimpicos con su representacion en natacion y judo lacalle pou hizo entrega del

URUGUAY SE PREPARA PARA BRILLAR EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS CON SU REPRESENTACIÓN EN NATACIÓN Y JUDO; LACALLE POU HIZO ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL.

ra para brillar en los juegos paralimpicos con su representacion en natacion y judo lacalle pou hizo entrega del p

Tags

celeste, bandera, seguido, presente, importancia, entrega, nadadora, segundo, uruguay, nacional, eventos, compita

Noticias relacionadas

3.5 * *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*

3.9 * *París cierra con broche de oro los Juegos Olímpicos 2024, mientras Tom Cruise lleva la bandera olímpica a Los Ángeles*

4.6 * *Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'*

4.5 * *TaTa se convierte en el sponsor oficial de la selección uruguaya, reafirmando su compromiso con el fútbol nacional*

3.7 * *Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay*

4.1 * *Rebeca Andrade se consagra campeona en el suelo, superando a la icónica Simone Biles en París 2024*

4.6 * *Matías Otero deslumbra en los Juegos Olímpicos al conseguir el segundo lugar en cuartos de final y asegurar su pase a semifinales en Canotaje*

4.1 * *Girona Fever" se destacó en Uruguay al coronarse campeona y*

superar al velocista más aclamado de Argentina

4.6 * *La natación rompe récords: una clase masiva que busca unir a miles de aficionados en un solo lugar*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

Comentarios

Mireya Aguirre

21-08-24 08:37

Un gran orgullo que Hanna y Henry nos representen en París. Es inspirador ver a una atleta tan joven compitiendo en los Juegos Paralímpicos. Vamos Uruguay, a dejar todo en la pista y el tatami

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf